



Studienvertretung & BasisGruppe Telematik

Protokoll des Treffens vom Mon, 4.12.2006

Beginn: 18:30

Ende: 21:30

Anwesende

- Lothar Heinrich (heinix@sbox.tugraz.at)
- Patrick Strasser (past@sbox.tugraz.at)
- Christina Fressel (christina.fressel@telematik.edu)
- Bernhard Filipic (bfilipic@htu.tugraz.at)
- Bernhard Tittelbach (bernhard.tittelbach@telematik.edu)
- Michael Klamminger (klammimi@sbox.tugraz.at)
- Matthias Straka (mstraka@student.tugraz.at)
- Paul Rouschal (paul.rouschal@student.tugraz.at)
- Martin Stadler (eagle@htu.tugraz.at)
- Michael Gissing (m.gissing@student.tugraz.at)
- Michael Zelle (zelle_mi@sbox.tugraz.at)
- Rudi Weissenbacher (ruwe@sbox.tugraz.at)

Gäste

- Jochen

Schriftführer: Michael Gissing

Beschlussfähigkeit: nicht gegeben

Tagesordnungspunkte:

1. [Begrüßung](#)
2. [Feststellen der Beschlussfähigkeit](#)
3. [Verlesung und Genehmigung der TO](#)
4. [bBG: Weihnachtsfeier](#)
5. [bBG: KIF](#)
6. [bBG: Stammtisch](#)
7. [Bericht der 2. o. UV-Sitzung im WS 06/07](#)
8. [Bericht der FakVI Informatik-Sitzung vom 28.11.](#)
9. [StuKo-Vorbesprechung](#)
10. [BaGru-Seminar](#)
11. [Selbstversorgerhütte](#)

12. [Allfälliges](#)

ad TOP

1. Begrüßung durch die zweite stellvertretende Vorsitzende, da die Vorsitzende samt ihrem ersten Stellvertreter leider verhindert ist.
2. Beschlussfähigkeit ist nicht gegeben.
3. TOP Stammtisch hinzugefügt.
4. Organisation läuft, Lothar wünscht sich Unterstützung für Essen; Bernhard T. kümmert sich um Wein, Bernhard F. und Mike (BIS) bringen einen Aufstrich, Rudi hilft beim Einkaufen, Matthias backt ein paar Kekse, Anton wird evt. Sushi machen; Es wird keinen Glühwein geben; Prof. Maurer kann leider nicht teilnehmen, da er zu der Zeit im Ausland ist.
5. Zuerst wurde der aktuelle Stand der Organisation berichtet. Patrick berichtet über noch freie Arbeitsplätze: Gesucht werden vor allem die Tag- und Nachtdienste (Schlüssel, Schlafsaal...). Besonders gefragt wären auch Protokollschreiber für die Plenar, dafür braucht man mehrere zum Abwechseln. Für eine Konferenzteilnehmerin mit eingeschränktem Hörvermögen muss man auch eine Lösung finden, wie sie die Diskussion mitlesen kann, Michael G.: GVB Karten sind abgeklärt, es werden 50 Wochenkarten auf Rechnung besorgt; Für den Glühweinstand fehlt noch das Raumansuchen, sollte aber funktionieren; Sponsoren geben Dienstag noch Bescheid. Rudi bekommt auch noch von einem potenziellen Sponsor eine Info. David sagt, die Beschilderung erfolgt am Dienstag. Martin kümmert sich noch um Kontakt mit TUG. Das Schifahren bei der KIF wurde auf nächste Woche verschoben (wetterbedingt). Es haben sich dann noch einige freie Stellen am Flipchart ausfüllen lassen. Zum Schluss stellt Patrick noch für alle den Zeitplan der KIF vor.
6. Kurzer Bericht zum Stand der Dinge: Es findet am 15. Jänner um 18:30 im Glöcklbräu ein Stammtisch mit dem ICG und dem IGI statt.
7. Chrissi berichtet für Eva: Alle Anwesenden mit Antragsrecht haben gemeinsam einen Antrag eingebracht und beschlossen, in dem sie die SPÖ auffordern ihr Wahlversprechen bezüglich Abschaffung der Studiengebühren umzusetzen. In der UV wurde über das Startup-Seminar berichtet. Der ZID arbeitet an einem e-Learning Konzept und ist an die HTU herangetreten mit der Bitte um Input. Daher stellt sich die Frage, wie die Basisgruppe Telematik dazu steht. Nach längerer Diskussion hat sich herauskristalliert, dass die Basisgruppe e-Learning prinzipiell begrüßt. Allerdings müssen Punkte wie Datenschutz, die Qualität und der freie Zugang zum Angebot beachtet werden. Weiters darf auf keinen Fall das bestehende Angebot dadurch gekürzt werden. Bei der Diskussion haben wir festgestellt, dass dieses Thema durchaus noch genauer analysiert werden sollte. In der UV: Aufwandsentschädigung wird flexibler geregelt. Die Referate müssen jetzt einmal im Monat beim InterRef Bericht erstatten. Die UV beschließt die Aktivitäten gegen die Zweitwohnsitzabgabe in Graz fortzusetzen.
8. Paul berichtet: KIF wurde kurz angesprochen; Hartwig legte neue Liste für Projekte vor; Die FakV setzt sich dafür ein, das Studienrecht fakultätsweit einheitlich auszulegen und zu interpretieren.
9. Am Mittwoch um 15:30 findet die erste Stuko Sitzung des Studienjahres statt. Dafür wird am Dienstag um 15:00 eine Vorbesprechung in der BaGru stattfinden, wozu jedeR herzlich eingeladen ist.
10. Es wird Ende Februar ein Seminar geben. Zu klären sind noch Thema, Ort und die Trainerin bzw. der Trainer, es wurden Vorschläge eingebracht und eine Reihung vorgenommen.
11. Es ist die Idee aufgetaucht, zur Stärkung des Gruppenzusammenhalts, mit den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der BaGru ein Wochenende auf einer Selbstversorgerhütte zu verbringen. Die Idee wird einhellig für gut befunden. Als Terminvorschlag haben wir uns auf Anfang/Ende Osterferien geeinigt. Rudi, Michael G. und Michael K. erkundigen sich in Ihrem Umfeld bezüglich möglicher Hütten.
12. *) Matthias wird angesichts der Diskussion und dem Umfang des Themas "e-Learning" für die kommende Ausgabe des TUInfo keinen adäquaten Artikel verfassen können. Ein Artikel über e-Learning ist dann die nächste Ausgabe geplant.

*) Es wurde eine NT-Newsgroup (tu-graz.lv.nt) eingerichtet.

Inhalt: www-telematik@htu.tugraz.at

Protokoll Management: bernhard.tittelbach@telematik.edu